

Schatzsuche und Schnitzeljagd im Wald

Ferien-Aktiv-Tage der Gemeinde Rasdorf für Kinder von fünf bis neun Jahren

GRÜSELBACH

Eine spannende Schnitzeljagd, geheime Schätze und knifflige Rätsel – die Kinder aus Rasdorf, Grüsselbach und Setzelbach hatten eine Menge zu entdecken. Der erste Ferien-Aktiv-Tag, der von den Pferdefreunden Grüsselbach organisiert wurde, war ein voller Erfolg.

Von unserer Mitarbeiterin
LISA KRAUSE

Die Aktiv-Tage, mit denen Kindern in den Gemeinden des Altkreises besondere Freizeit-Angebote gemacht werden sollen, haben wieder begonnen. Was wäre ein besserer Start in die Ferien als eine spannende Schnitzeljagd durch Wald und Wiesen?

Die Teilnehmer hatten jedenfalls eine Menge Spaß und trudelten am Mittwoch wie kleine Indianer nach und nach alle bei Hanne Brosche auf dem Waldhof in der Nähe von Rasdorf ein, der gleichzeitig das Ziel der Schnitzeljagd bildete. Rund vier Kilometer hatten die Kinder zwischen fünf und neun Jahren hinter sich gebracht. Startpunkt der Wanderung war der Spielplatz in Grüsselbach. Von dort ging es über den Grüsselbacher Wasserweg und den Alfonsfingerhutweg durch den Wald hindurch.

In zwei Gruppen lösten die Kinder den gesamten Wanderweg entlang spannende Aufgaben und Rätsel, um ans Ziel zu gelangen. In einem Silbenrätsel beispielsweise mussten Sätze vervollständigt und Fragen beantwortet werden. Die Aufgabe einer weiteren Station lautete, Tannenzapfen zu sammeln und diese in einen Eimer zu werfen, deren



Eine Aufgabe, die begeisterte: Die Kinder mussten mit Wörtern, die auf einem Zettel standen, einen Satz legen. Er deutete darauf hin, wo sich der Schatz befindet.
Foto: Karl-Heinz Burkhardt

einem hohen Ast befestigt war. Gewonnen war das Spiel, wenn der Eimer so voll war, dass der Zweig dem Boden immer näher kam und somit griffbereit war.

Für den siebenjährigen Louis war genau das einer der Höhepunkte des Aktiv-Tages: „Das Spiel mit den Tannenzapfen fand ich am besten, und das war auch ganz leicht für mich“, erzählte der Rasdorfer stolz. Dass alle dabei eine Menge Spaß hatten, war nicht zu übersehen. Auch Lena (8) aus Rasdorf fand es im Wald richtig spannend und die Aufgaben gar nicht so einfach.

Im Waldhof stärkten sich die Kinder dann bei selbst ge-

machten Hot Dogs und Getränken. Dort waren unter vielen anderen auch Pferde und Hunde zu bewundern und wurden ohne Ende gestreichelt.

Doch das große Finale folgte zum Schluss: die Schatzsuche. Durch Hinweise, die jedes Kind bekam, mussten sie eine versteckte Truhe finden. Schon nach kurzer Zeit gelang es den kleinen Teilnehmern, mit viel Teamarbeit das verborgene Gefäß mit Süßigkeiten, Getränken, kleinen Malblöcken und Stiften ausfindig zu machen.

„Die Schatzsuche hat uns am meisten Spaß gemacht, obwohl es gar nicht so leicht war, die Truhe zu finden“, er-

zählten die achtjährige Celine und ihre sechsjährige Schwester Anna aus Grüsselbach. Selina (9) aus Rasdorf war ebenfalls begeistert dabei. „Ich fand die Pferde ganz toll, und die Wanderung hat Spaß gemacht“.

Betreut wurden die kleinen Schnitzeljäger von Sabine Kaemling und Thomas Engelbrecht, die beide im Pferdeverein Grüsselbach aktiv sind, und von Conny Fleischer aus Grüsselbach. „Es ist schön zu sehen, wie viel Spaß die Kinder bei den Veranstaltungen haben“, resümierte Kaemling.

Bereits zum dritten Mal organisierten die Pferdefreunde aus Grüsselbach einen Ferien-Aktiv-Tag für die Kinder und

wollen dies auch in Zukunft tun. Maria (5) und Daria (7), beide aus Grüsselbach, freuten sich nicht nur über den gefundenen Schatz, sondern waren rundum begeistert: „Das war ein toller Tag.“

Anmeldungen für weitere Ferien-Aktiv-Tage in den nächsten Woche sind bei der Gemeindeverwaltung Rasdorf möglich. Am Mittwoch, 6. Juli, heißt es: Gerangel um die Angel – eine Aktion des Fischereivereins. Am 13. Juli steht ein Ausflug in den Opel-Zoo an und am 20. Juli kann ein Sport-Vierkampf bei der Kyffhäuser-Kameradschaft absolviert werden. Den Abschluss bildet am 27. Juli ein Tag bei der Feuerwehr.